
Le vice-ministre cubain des
affaires étrangères s'entretient
avec des ressortissants cubains
vivant aux États-Unis



Image not found or type unknown

Washington, 18 avr (RHC) Devant plus d'une centaine de Cubains vivant aux États-Unis, le vice-ministre
des Affaires étrangères Carlos Fernández de Cossío a réitéré jeudi la volonté du gouvernement de son
pays de continuer à renforcer les liens avec ses ressortissants à l'étranger.



Réunis à l'ambassade de Cuba dans cette capitale, les participants venaient de Floride, de Californie, de
Caroline du Nord, de Pennsylvanie, du Texas et d'autres États de ce vaste pays.

Le vice-ministre des Affaires étrangères a remercié tous les participants pour leur présence et a expliqué
qu'il s'était déplacé à la tête de la délégation qui a participé au nouveau cycle de négociations sur les
migrations mardi.

En faisant le point sur la situation économique du pays caribéen, il a insisté sur l'impact du renforcement
du blocus sur la population cubaine. L'actuel gouvernement américain, "celui de (Joe) Biden, a parié,
comme celui de (Donald) Trump, sur l'effondrement de l'économie cubaine", a-t-il souligné.

Pour sa part, Ana Teresita González, directrice de la Direction générale des affaires consulaires et de
l'attention aux Cubains résidant à l'étranger du ministère des Affaires étrangères, a indiqué que la
cinquième réunion des ressortissants cubains aux États-Unis se tiendra ici au cours du second semestre
de cette année.

M. González a salué et souhaité la bienvenue à tous ceux qui éprouvent "du respect pour la patrie et
ceux qui veulent continuer à parier sur elle".

Au début de ce dialogue, la chef de la mission cubaine, Lianys Torres, a fait l'éloge de deux tableaux
offerts à l'ambassade par les artistes renommés de l'île, Enrique González et Michel Mirabal.

Dans une interview précédemment accordée à Prensa Latina, Fernández de Cossío a déclaré que dans
les échanges "avec la société américaine, une priorité, je dirais même une grande priorité, ce sont nos
liens avec les Cubains qui vivent ici, qui sont de plus en plus nombreux".

On analyse l'influence de Cuba aux États-Unis", a-t-il commenté, "et elle devient de plus en plus
importante en termes d'alimentation, de musique et de comportement, et nous voyons cela comme
quelque chose de positif dans la mesure où cela influence cette société, et je comprends que la société
américaine en général assimile bien le peuple cubain".

"Il s'agit d'un message de proximité, qui montre que notre pays est ouvert et accueille les Cubains à
condition qu'ils respectent le pays où ils sont nés ou, pour les Cubains qui ne sont pas nés à Cuba, qu'ils
respectent le pays où leurs parents sont nés", a souligné M. Fernández de Cossío (PL).
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